

SPD im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, 15.11.2025

Antrag: Einführung einer Sperrzone für E-Roller am Harras

Begründung:

Der Harras gehört zu den am stärksten frequentierten Plätzen in Sendling. E-Roller-Fahrende queren den Platz mit bis zu 20 km/h und gefährden Fußgänger:innen und spielende Kinder. Zudem werden die E-Roller meist wahllos auf dem Platz (der ja eigentlich eine Fußgängerzone ist) abgestellt und verwandeln sich damit in Stolperfallen.

Das Befahren des Harras für E-Roller soll künftig technisch unterbunden sein (auf beiden Seiten des Platzes); Abstellmöglichkeiten ausschließlich auf ausgewiesene Stellplätze begrenzt bleiben. Hierfür eignet sich die ehemalige MVG-Radstation vor dem Euro-Shop.

Diese Maßnahmen minimieren Konflikte im Fußverkehr, erhöhen die Sicherheit und Barrierefreiheit und steigern die Aufenthaltsqualität auf dem Harras insgesamt.



Foto: privat

Initiative:

Christine Depta, depta@spd-sendling.de

Louisa Pehle, pehle@spd-sendling.de



... gut für Sendling!